## La Saint-Roch de Thuin sous surveillance



Une caméra de surveillance déplaçable sera installée à un endroit stratégique de la cité médiévale durant les festivités. La décision a été prise par le Collège communal lors de sa séance du 10 mai. Pour des raisons évidentes, l'endroit ne sera pas communiqué.

Les images ne seront consultables qu'en cas de problème et uniquement par les services de l'ordre. Par ailleurs, dans un souci de sécurité des participants mais aussi afin d'éviter les dégâts sur les façades des habitations des riverains, la Ville insiste assez justement sur la prudence des utilisateurs de flambeaux lors de la retraite.

Comme l'année dernière, quatre bacs de sable seront disposés sur le parcours afin que les participants puissent éteindre leurs flambeaux prudemment et dans les règles de l'art. Ces quatre bacs seront disposés aux endroits suivants: place du Chapitre, près de l'institut Sacré-Cœur (en descendant la rue sur la droite), rue du Moustier à gauche en descendant vers la boulangerie « A la Voûte » et à côté du

Monument du marcheur à la ville basse. Dernier point d'attention: l'importance de consulter les horaires de fermeture de la Ville et les interdictions de stationner afin d'éviter les mauvaises surprises. Tout se trouve sur le site internet de la Ville et sur le site internet du Comité Saint-Roch. Notez bien que pour ne rien louper de la Saint-Roch, votre Nouvelle Gazette sortira un album photo souvenir le jeudi 23 mai prochain!



## Écologie

## 5.000 gobelets en location

Cette année des compagnies ont décidé d'utiliser les gobelets réutilisables de la Ville de Thuin pour leur banquet! C'est le cas des zouaves pontificaux, des sapeurs et artilleurs de Biercée, des enfants de Sainte-Barbe de Ragnies et de la Zouaverie de la compagnie Saint-Roch. Prochains challenges en gobelets réutilisables en 2019 : le Tour de Wallonie le 31 juillet prochain et le festival Scène-sur-Sambre. Ensuite, la Ville analysera comment organiser la Sainte-Barbe, la présortie et la Saint-Roch en gobelets réutilisables. «Cela prendra quelques années pour préparer la mise en œuvre avec notre partenaire Ecocup mais à la Ville à on y croit!», commente le bourgmestre Paul Furlan. O



